



海中だより

海中便り第451号
常総市立水海道中学校
令和5年2月7日発行
責任者 青木 昇

体験・経験から「夢」に向かって

新年がスタートして、あっという間に1月が終わってしまいます。時間が過ぎるのはとても早く感じられます。2月になり、将来に向けて各学年では、目標に向かって全力で進んでいます。1年生は、はじめての宿泊を伴う共同学習が行われます。2年生は、キャリア教育として「グランベリー大地」への校外学習とスキー学習の実施。そして、3年生は受験に向けて、最後の総まとめとなっています。生徒にとっては、それぞれの目標達成に向けて一步一步確実に進んでいるようです。本年度4月から大きく成長した姿はとても頼もしく感じられます。「夢」の実現に向けてあと少しです。たくさんの体験・経験を通して、「感動」あふれる中学校生活を送っていきましょう。

校長 青木 昇

第3学期始業式 1月10日(火)

1月10日(火)、いよいよ第3学期が始まりました。各学年と生徒会代表生徒から、今年の抱負について発表がありました。各生徒とも、今年の目標について、みんなを代表して堂々と発表しました。

3年生は、進路実現に向けて、受験に向けた勝負のときが続きます。各自がよい春を迎えられるよう、義務教育のまとめの学期をがんばっていきましょう。



2年校外学習 in グランベリー大地 1月20日(金)

1月20日(金)、2年生が常総市道の駅建設予定地の近くにオープンしたグランベリー大地に校外学習に行ってきました。この校外学習は、キャリア教育の一環として実施したものです。いちごが宙に浮いている「空中いちご園」は、まさに最先端の技術でした。そして、試食させていただいた4種類のイチゴも、それぞれのおいしさがあって、最高の味でした。



避難訓練～不審者対応～ 1月23日(月)

1月23日(月)、5時間目に不審者を想定した避難訓練が行われました。今回は、不審者が侵入したクラスのみが避難をし、そのほかのクラスは教室でバリケードをつくって待機する訓練をしました。普段から非常時をイメージして、シミュレーションしておくことが大切です。



第3回資源回収 1月28日(土)

1月28日(土)、第3回資源回収が行われました。活動毎に熱心に活動してくれた生徒達と協力的な保護者の方々ののおかげで、無事に終わることができました。回収に協力してくださった保護者の方々、新聞等てくださった地域の方々、ご協力本当にありがとうございました。



1・2年スキー宿泊学習 2月1日(水)～3日(金)

